



## Regierungsratsbeschluss vom 18. November 2014

### Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds, Sammelantrag

**P141604**

1. Gemäss § 2 sowie §§ 3 und 4 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 werden aus dem Fonds für folgende Projekte Beiträge von insgesamt Fr. 46'500 bewilligt:

- Fr. 8'000 an die Kantorei St. Peter für das Jahreskonzert am 23. November 2014 in der Peterskirche.
- Fr. 2'500 an das Carmina Vokal-Ensemble Dornach für zwei Konzerte am 25. und 31. Januar 2015 in der Reformierten Kirche Riehen und in der Peterskirche Basel.
- Fr. 3'000 an den Chor Bâlcanto Basel für die beiden Konzerte am 13. und 14. Februar 2015 in der Predigerkirche.
- Fr. 10'000 an die Solothurner Filmtage für das Jubiläumsprogramm anlässlich seines 50-jährigen Jubiläums.
- Fr. 5'000 an Martin Chramosta für die «Basler Weihnachtsausstellung: Wien» vom 11. bis 24. Dezember 2014 im Kaskadenkondensator.
- Fr. 8'000 an Iras Cotis Basel für die Durchführung der «Woche der Religionen» an diversen Orten in Basel.
- Fr. 5'000 an die Vorstadtgesellschaft zur Krähe für die Druckkosten der Publikation über das Spalentor Basel.
- Fr. 5'000 an den Verein Cycling Ländereck Basel für die Austragung des 12h Indoor Cycling Marathon am 10. Januar 2015 in den Sportanlagen Rankhof.

